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Под ремикс нетленной песни 
«Чему учат в школе» на сце-
ну большого зала городской 
администрации выходит Олег 
Садкеев. Сегодня он – директор 
импровизированной школы, 
в строгом, но не концертном 
костюме, с гладко зачесанными 
волосами – словом, соответ-
ствует образу. Здесь же – самая 
настоящая ученическая доска, 
пара маркеров… К этой доске и 
вызывают главу города Евгения 
Тефтелева, председателя Магни-
тогорского Собрания депутатов 
Александра Морозова, началь-
ника управления образования 
городской администрации Алек-
сандра Хохлова, председателя 
общественной палаты Магни-
тогорска Валентина Романова и 
начальника отдела социальных 
программ ОАО «ММК» Егора 
Кожаева.

С
имволичное домашнее задание 
– слова поздравления. Видимо, 
вспомнив ученические годы, гла-

ва города заметно волнуется, сбивается 
и краснеет:

– C cамого раннего возраста ребенок 
встречается с учителем: сначала это 
воспитатель ясельной группы, потом 
детского сада, первый учитель в на-
чальной школе, учителя-предметники. 
Все они – кто на время, а кто и навсегда 
– становятся для нас вторыми мамами. 
Вот и я в этот день вспоминаю свою 
первую учительницу… Выбрав эту 
профессию, не побоявшись, чего уж 
скрывать, ее невысокой материальной 
отдачи, вы взялись за самоотвержен-
ный труд – закладывать будущее. И, 
судя по тому, что система образования 
в Магнитке одна из лучших в стране, за 
будущее мы можем быть спокойны.

Практическое задание главе города 
– написать на доске свои ощущения 
от ученической поры. Не мудрствуя 
лукаво, Евгений Тефтелев старательно 
вывел: «Спасибо школе!» 

Александр Морозов связал День 
учителя с другой юбилейной датой, 
напрямую относящейся к героям тор-
жества:

– Профессия учителя – это искусство 
сеять разумное, доброе, вечное. А, 
как сказал когда-то Владимир Ленин, 
важнейшим из искусств для нас явля-
ется кино. Так вот, в этом году 45 лет 
исполняется со дня выхода на краны 
фильма «Доживем до понедельника» и 
40 лет – фильма «Большая перемена» 
– двух гимнов российскому 
учительству. 

Его задание – вывести 
на доске оценку, которую 
он получал в школе чаще 
всего. Спикер городского 
Собрания тут же нарисовал 
пятерку с плюсом, после 
чего честно признался: на 
самом деле получал и колы 
– в основном за поведение, 
но бывали и такие оценки. 

– Учительский труд нелегок, но бла-
годарен и благороден, – продолжает 
церемонию поздравления начальник 
управления образования городской 
администрации Александр Хохлов. – И 
если ты однажды вошел в эту профес-
сию, то это на всю жизнь. Отсюда и по-
беды: у нас нет конкурентов в регионе, 
да и в России их можно перечесть по 
пальцам. И в этом, конечно, заслуга 
наших педагогов. Поэтому главные 
слова благодарности тем, кто работает 
у станка – у доски, у компьютера. 

Традиционно из уст Александр Хох-
лова прозвучали слова благодарности 
главе города и депутатскому корпусу:

– Они никогда не делили с точки 
зрения приоритетов образование Маг-
нитогорска на дошкольное, школьное 
и дополнительное. Потому что пони-
мают: это – единая система.

Отойдя от педагогических дел, Ва-

лентин Романов до сих ассоциируется у 
многих поколений учителей Магнитки 
с главным наставником. Ныне предсе-
датель общественной палаты в своих 
поздравлениях был краток, но ярок: 

– Учительская гвардия – это опор-
ный край державы, бесценное до-
стояние российской республики. Ура 
учителям!

И, наконец, Егор Кожаев от лица 
многотысячного коллектива металлур-
гов отметил:

– О том, какие талантливые и самоот-
верженные учителя работают в нашем 
городе, на комбинате хорошо известно. 
Шефская работа охватывает многие об-

разовательные учреждения. 
Будем и впредь укреплять 
сотрудничество с образо-
вательными учреждениями, 
делать все возможное для 
их развития. 

И наконец – чествование 
молодых учителей. В этом 
году в состав педагогиче-
ского коллектива Магнитки 
влились 152 выпускника 

Магнитогорского государственного 
университета. Организаторы праздне-
ства и работники управления образова-
ния с удовольствием отмечают: десять 
из них – молодые люди. Число хоть до 
сих пор и незначительное, но с каждым 
годом увеличивающееся. От молодых 
людей – подарок коллегам прекрасного 
пола: тематическая сценка под на-
званием «Осенний призыв в систему 
образования», кульминацией которой 
стал залихватский учительский рэп 
под нижний брейк в исполнении одно-
го из молодых педагогов. И вот они, 
все 152, вооружившись золотистыми 
воздушными шарами, выстроились в 
две шеренги – давать клятву верности 
профессии и получать поздравления с 
первым в жизни профессиональным 
праздником. Затем, рассевшись в зале, 

молодые школьные педагоги с удоволь-
ствием размахивали шариками в такт 
песням, звучащим со сцены. 

А еще было награждение лучших 
учителей по итогам прошлого учеб-
ного года. Из рук Евгения Тефтелева, 
Александра Хохлова и Александра 
Морозова учителя получили Почетные 
грамоты главы города, городского Со-
брания депутатов и призы от профсою-
за. Отмечены также лауреаты премии 
Законодательного Собрания Челябин-
ской области, победители областных 
педагогических конкурсов. Кроме 
того, званием «Почетный работник 
общего образования Российской Фе-
дерации» отмечены начальник отдела 
аттестации и нормативного обеспе-
чения деятельности образовательных 
учреждений управления образования 
администрации Магнитогорска Татьяна 
Баландина, учитель географии средней 
общеобразовательной школы № 5 с 
углубленным изучением математики, 
Елена Давыдова, учитель биологии 
средней общеобразовательной школы 
№ 28 Ирина Исаева, учитель черчения 
и технологии общеобразовательного 
учреждения «Многопрофильный ли-
цей №1» Ирина Кимайкина, учитель 
русского языка и литературы средней 
общеобразовательной школы № 64 име-
ни Бориса Ручьева Татьяна Коваленко, 
учитель литературы общеобразователь-
ного учреждения «Магнитогорский 
городской лицей при Магнитогорском 
государственном университете» На-
талья Кузнецова, учитель химии сред-
ней общеобразовательной школы № 6 
Галина Локайчук, учитель математики 
средней общеобразовательной школы 
№ 65 им. Б. Агапитова с углубленным 
изучением предметов музыкально-
эстетического цикла Татьяна Могилева, 
учитель физики общеобразовательного 
учреждения «Магнитогорский город-
ской многопрофильный лицей при Маг-
нитогорском государственном техни-
ческом университете имени. Г. Носова 
Антонина Попырко   

События и комментарии вторник 8 октября 2013 года magmetall.ru

 эстафета

Пламя, вперед!
В минувшее воскресенье из Афин в аэропорт 
Внуково-3 прибыл олимпийский огонь.

Курирующий подготовку к Олимпиаде вице-премьер 
Дмитрий Козак бережно вынес его из самолета и сел в 
машину. Тут же к кортежу присоединились байкеры из 
клуба «Ночные волки». Разбитые на несколько колонн, 
они стройными рядами следовали за официальной де-
легацией, в состав которой вошли глава Олимпийского 
комитета России Александр Жуков, князь Монако Альбер 
II, президент оргкомитета Сочи-2014 Дмитрий Черны-
шенко и шестикратная олимпийская чемпионка Лидия 
Скобликова.

К тому моменту, когда кортеж выехал из аэропорта, на 
Красной площади начали собираться люди. Сначала они 
следили в режиме реального времени за передвижением 
огня по городу на больших телеэкранах. А буквально че-
рез 15 минут на смонтированной сцене появился оркестр. 
Музыку сидевшие на трибунах гости, большая часть 
которых укуталась в выданные организаторами пледы, 
оценили аплодисментами.

Делегация прибыла ровно в 16.55. Первым из машины 
вышел господин Козак, который в правой руке держал 
крошечный, но, наверное, самый главный огонь в его 
жизни. Несколько раз он поднимал его над головой, чтобы 
все желающие могли его разглядеть. Так продолжалось 
ровно до тех пор, пока все члены делегации не оказались 
на одной сцене. На ней был огонь, был факел, была чаша 
олимпийского огня. Не хватало только одного человека 
– Владимира Путина.

Он вышел из Спасских ворот Кремля, а уже через не-
сколько минут в сопровождении спортсменов-подростков 
поднялся на трибуну. «Эта эстафета, пройдя по всем 
регионам страны, станет уникальной, потому что она по-
кажет миру Россию такой, какая она есть, такой, какой мы 
ее любим», –  заявил Путин. Он поблагодарил всех, кто 
участвует в подготовке Олимпиады, и всех, кто болеет и 
переживает за ее успех. «Именно таким людям доверено 
пронести олимпийский огонь по России. Спортсмены и 
общественные деятели, учителя, врачи, студенты, люди 
старшего поколения – каждый из 14 тысяч участников 
олимпийской эстафеты заслужил право стать частью 
олимпийской истории», – сказал президент, выразив на-
дежду, что «эстафета зажжет сердца миллионов людей, 
а олимпийский факел, прообразом которого стало перо 
волшебной жар-птицы, принесет радость и удачу мил-
лионам жителей нашей России».

Получив из рук члена оргкомитета зажженный от олим-
пийского огня факел, господин Путин практически сразу 
поднес его к олимпийской чаше. Заиграл гимн. Владимир 
Путин поднял руку с горящим факелом.

По окончании гимна на сцене появились двое детей – 
мастера спорта России по фигурному катанию на коньках 
Максим Мирошкин и Лина Федорова, ставшие в прошлом 
году серебряными призерами юношеских Олимпийских 
игр в австрийском Инсбруке. Взявшись втроем за один 
факел, они поднесли его к чаше. «В добрый путь к XXII 
зимним Олимпийским играм», – пожелал президент. Мак-
сим и Лина уверенно побежали мимо трибун к следую-
щим из десяти факелоносцев, которым предстояло вчера 
начать эстафету олимпийского огня в России. Шестого 
октября она ограничилась территорией Кремля.
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макСим Юлин

Госдума утвердила, а Совет Фе-
дерации одобрил законопроект, 
в соответствии с которым ставки 
акцизов на бензин, алкоголь 
и табачную продукцию под-
нимутся.

Акцизы на алкоголь повышают 
последние несколько лет с целью со-
кращения количества его потребления 
населением. Акцизы на табак – по той 
же причине. Причина же повышения 
ставок акцизов на бензин – наполнение 
дорожных фондов. Срок исполнения – 
2014–2016 годы.

Вот что думают магнитогорцы по 
этому поводу.

Зинаида КоЗлова, пенсионерка, 
техничка:

– Насчет бензина – мне все равно, 
а водка пускай дорожает! Может, 
действительно, пить меньше будут. А 
то ведь у нас в подъезде на девятом 
этаже постоянно компания собирает-
ся: напьются, шумят, а один раз даже 
ящики почтовые с газетами подожгли. 
Сил никаких уже нет!

Максим афанасьев, водитель 
маршрутного такси:

– Мне не нравится эта «затея». Осо-
бенно волнует подорожание бензина 
– все равно ведь деньги «не туда» 
пойдут. Относительно водки и таба-
ка думаю так: ну что же, вернемся в 
самогонно-самокрутное прошлое.

Татьяна Юрьева, домохозяйка:
– Ничего говорить не буду. Зачем 

вообще интересоваться, что я и дру-
гие люди об этом думают? Разве и 
так не понятно? Нет, я бы, конечно, 

сказала, но такие слова обычно на 
заборах пишут...

Ильдар ГарИфЗянов, студент 
МГТУ:

– Ясно как день: средств в казне 
нет, вот и лезут в карман к гражданам. 
Просто вспомните последние законо-
проекты: все перекладывают на плечи 
народа. Образование, медицина, пенси-
онный фонд... У населения вообще хоть 
какие-то льготы останутся или нет?

владимир ,  сот рудник  оао 
«ММК»:

– Повысят цены на табак и алкоголь 
– станет больше «левой» продукции. 
Если уж хотят заботиться о здоровье 
населения, пусть с производства начи-
нают. Повысят цены на бензин – ударят 
по карману рабочих и пенсионеров. Что 
же до наполнения дорожных фондов, 
то здесь тоже бабушка надвое сказала: 
сколько лет наполняют эти фонды, а 
дороги что-то лучше не становятся.

Полина, продавец:
– Просто уже не знаю: может, это мы 

все такие глупые, а в правительстве 
действительно лучше понимают, что 
народу нужно? Ведь у них что ни за-
кон, то, извините, черт-те что выходит. 
Зачем на табак и спиртное акцизы под-
нимать, если с подорожанием бензина и 
так подорожает абсолютно все? 

вадим, частный предпринима-
тель:

– Вы что, в самом деле верите, что 
цены поднимут? А кто же, интерес-
но, на выборы-то ходить после этого 
будет? Если же все-таки поднимут, 
самым первым следствием станет то, 
что малый и большая часть среднего 
бизнеса в России прекратят существо-
вание. А причины повышения вообще 
смешны – мне кажется, правительство 
не понимает, что в сказки теперь даже 
дети не верят, а они взрослым их рас-
сказывать пытаются.

Готовы ли мы 
к повышению акцизов?

Однажды и на всю жизнь


